



REPRESENTACIÓN EN ESPAÑA

---

## COMUNICADO DE PRENSA

---

### **Breton: “Europa debe ser el primer continente en liderar la gestión de datos industriales”**

**En su visita al Congreso, el comisario de Mercado Interior ha destacado los logros de España en materia de servicios digitales públicos o despliegue del 5G**

**Madrid, 25 de febrero de 2020.-** El comisario europeo de Mercado Interior, Thierry Breton, ha visitado hoy Madrid, donde ha abordado asuntos como la economía digital, industrialización, la defensa, la inteligencia artificial o la estrategia europea de datos en encuentros con ministros, Congreso y sociedad civil.

Breton ha mantenido encuentros con Nadia Calviño, vicepresidenta para Asuntos Económicos y Transformación Digital, Margarita Robles, ministra de Defensa, Reyes Maroto, ministra de Industria y Pedro Duque, ministro de Ciencia e Innovación.

#### **Defensa y liderazgo en datos industriales**

Durante su **intervención en el ciclo Europa Futura 2020**, organizado por el diario El País y EY, Breton ha explicado que el objetivo de su mandato es *“convertir Europa en el primer continente que lidere la gestión de datos industriales para beneficiar a empresas e industrias. En Europa tenemos la visión, el apetito y el savoir-faire industrial. El papel de la Comisión es crear un entorno que permita crecer a las empresas europeas.”*

En cuanto **a defensa** resaltó la posición de Europa: *“Somos el segundo continente en el mundo en gasto militar. Tenemos los medios y tecnologías críticas y hemos descubierto la base de mecánica cuántica, que será la base de muchos desarrollos futuros.”*

También explicó que su objetivo para los próximos cinco años *"es que todos los países de la UE trabajen juntos en proyectos de defensa, quiero desarrollar esa sensibilidad"*.

En su comparecencia conjunta ante la **comisión mixta Congreso-Senado para la Unión Europea y la de Industria, Turismo y Comercio del Congreso de los Diputados**, presentó las principales iniciativas en materia digital de la Comisión para los próximos cinco años: la estrategia digital para Europa, la estrategia de datos y el libro blanco sobre inteligencia artificial.

Ante los miembros de ambas comisiones resaltó los logros de España en materia digital: *"España tiene un papel importante que jugar en materia de conectividad, 6G, supercomputadoras o las tecnologías cuánticas. Vuestros esfuerzos para acelerar el desarrollo de redes de banda ancha rápidas y ultrarrápidas han dado sus frutos: llegan al 88 % de los hogares españoles. España también es uno de los países más avanzados en materia de 5G y no debemos olvidar infraestructuras tan avanzadas como el supercomputador Mare Nostrum en Barcelona. España está también entre los mejores de Europa en cuanto a servicios digitales públicos en ámbitos como el e-gobierno o la salud"*.

## Para más información

[Información sobre el comisario Thierry Breton](#)  
[Estrategia digital europea](#)

---

**Contacto:** [Equipo de prensa](#) de la Comisión Europea en España

También puedes encontrarlos en:



<http://ec.europa.eu/spain>



[@prensaCE](#) y [@comisioneuropea](#)



[@comisioneuropea](#)



[@comisioneuropea](#)



[/EspacioEuropa](#)



[RSS](#)